

# たかね まちづくり通信

互いに支え合って固有の自然や歴史文化を守り暮らしやすい地域環境をつくる

もくじ

p1…第5回定期総会 p2、3…たかね地域一斉クリーン作戦

p4…花いっぱい運動・朝日みどり小学校と高南保育園の田植え&さつまいも苗植え・地域の行事予定・編集後記



## たかねまちづくり協議会第5回定期総会を開催しました!

4月24日(日)、十川の大吉亭において、平成28年度たかねまちづくり協議会定期総会を開催しました。

当日は代議員35人(うち委任状11人)の出席をいただき、平成27年度事業報告及び決算、役員の変更、平成28年度事業計画及び予算を審議していただきました。

予算案では、地域のお宝冊子作成のため積み立ててきた基金の取り崩しと印刷費及び今年10月23日に開催する「あさひまつり」の負担金が新規計上されたほか、郷土料理を味わう会、クリーン作戦、地域の茶の間支援、まちづくり交流広場、集落活性化支援助成金の経費などが計上されました。



提案された議案は全て原案どおり承認いただきました。

総会終了後の懇親会では、地域や集落の課題などの話題で盛り上がり、たかね地域に対する強い思いを感じることができました。

今後も一致団結して地域の課題解決や活性化に取り組んで行きたいと思います。

いします。  
是非皆様の参加をお願いします。  
と考えています。  
デイアを集めたりしたい  
人を発掘したり、アイ  
デアを集めたりしたい  
と考えていきます。

住民が楽しく触れ合える事業や活動を増やしていくことが、少子高齢化や独身者増加、空き家増加、後継者不足、猿害、過疎化などの諸課題を解決する糸口になるのではないかと思います。

会長 和田 寿久

これから高根地域に必要なことは、地域課題の解決にあると思います。

そこで、これまで行ったてきた事業の見直しも含めて、ワークショップや意見交換(しゃべり場)を行い、これまでとは違う意見を取り入れたり、人を発掘したり、アイデアを集めたりしたいと考えています。

たかねまちづくり通信第16号をお楽しみいただけましたでしょうか。皆様には普段より「クリーン作戦」や「ラジオ体操」などの様々な活動に協力していただき、本当にありがとうございます。

これからもたかね地域がより活性化していくような企画を考えていきたいと思いますので、ご意見・ご要望がありましたら事務局にお知らせください。たくさんのご意見をお待ちしております。

## 花いっぱい運動



花いっぱい運動に参加して

大滝 和也(高南保育園)

たかねまちづくりには、初めての参加でしたが、参加する方の温かな人柄にふれることができました。

高南保育園に赴任して3年目。高南は平成16年度に初めて勤めた保育園です。結婚したのも高南で、人生の転機は高南在勤中にあり、不思議な縁を感じています。

花いっぱい運動には、2度参加させて頂きました。1日目は、小学校と保育園の歩道脇の花壇と保育園駐車場の杉の木の下を耕し肥料を撒きました。

2日目は、耕した所に芝桜を植える作業に参加しました。来年の花いっぱい運動の活動計画や芝桜が咲くころ

の話をして盛り上がり、作業が終わるころには、参加者の笑顔でいっぱいの活動になりました。芝桜を通して、運動の参加者や地域の方が笑顔の輪を広げる活動になってほしいと思います。



朝日みどり小学校と  
高南保育園の : 2016.5.19(木)

## 田植え&さつまいも苗植え



## ラジオ体操

「笑顔であいさつ運動」の一環として、子どもたちの夏休みラジオ体操に参加する「地域みんなでラジオ体操」を実施します。「おはよう」のあいさつから始まるふれあいを大切に、子どもたちと一緒に体を動かしましょう!  
詳しくは6月15日配布のチラシをご覧ください。

## 編集後記

たかねまちづくり通信第16号をお楽しみいただけましたでしょうか。皆様には普段より「クリーン作戦」や「ラジオ体操」などの様々な活動に協力していただき、本当にありがとうございます。

これからもたかね地域がより活性化していくような企画を考えていきたいと思いますので、ご意見・ご要望がありましたら事務局にお知らせください。たくさんのご意見をお待ちしております。

宇鉄 康裕(北大平)

## 地域の行事予定

6月5日~10月16日まで

6月	5日 区民運動会 19日 区民運動会 26日 敬老会	(中原) (高根) (黒田)
7月	17日 敬老会 24日 ゲートボール大会 31日 中野納涼祭	(岩沢) (中原) (朝日中野)
8月	7日 高根フロンティアクラブ夏まつり 14日 盆踊り大会 14日 納涼盆踊り大会 15日 サマーフェスティバル 15日 盆踊り大会 20日 風祭・花相撲大会、仮装盆踊り(関口) 21日 風祭 21日 スポーツ大会並びに風祭 25日 風祭 25日 子どもみこし	(高根) (岩沢) (中原) (中原) (高根) (黒田) (薦川) (岩沢)
9月	18日 敬老会 18日 敬老会 18日 敬老祝賀会 24日 朝日みどり小学校運動会	(高根) (薦川) (中原)
10月	16日 グラウンドゴルフ大会	(中原)

## 発行・お問い合わせ

- 発行 たかねまちづくり協議会
- 編集 地域振興部
- 事務局 〒958-0292 新潟県村上市岩沢5611番地  
(村上市朝日支所地域振興課内)
- 連絡先 TEL0254-72-6881 FAX0254-72-0328  
E-mail as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp



### クリーン作戦に参加して

朝日みどり小学校6年 鈴木 理央（中原）

4月に行われた、たかね地域一斉クリーン作戦に参加して、うれしいことがありました。それは昨年よりごみの量が減っていたことです。ポイ捨てなどが減っているんだと感じ、うれしくなりました。

来年もこの活動に参加して、自分の住んでいる地域をきれいにしたいと思います。ごみのポイ捨てなどがもっと減っていけばいいなと思ったクリーン作戦でした。



### クリーン作戦に参加して

朝日みどり小学校6年 小野 遥香（朝日中野）

わたしがクリーン作戦参加して驚いたことが2つあります。

1つ目はごみの量です。空き缶や空びんやお菓子のごみがありました。缶の中にどろ水や土やどろが入っていました。そのせいで少し重かったです。

2つ目は自転車、車のタイヤです。土に埋もれていた自転車をお父さんに取ってもらいました。来年はごみが少ないことを祈っています。



### たかね地域一斉クリーン作戦に参加して

環境安全部副部長 斎藤 厚子（岩沢）

気持ち良く晴れた4月24日、クリーン作戦が行われました。この事業は、回を重ねるごとに参加人数が増加し、地域の皆様の関心の高さと協力にただ感謝とお礼の気持ちでいっぱいでした。

毎年ごみ拾いを行ってきましたが、ごみが捨てられる場所がほぼ同じ所に集中していることに気づき、集落の役員の方と協議のうえコースを決定しました。おかげで、スムーズに終了しました。小学生も朝7時という早い時間にもかかわらず、前年度より多数参加していただきました。

ごみを見つけると「あった！」と大きな声で走り、拾ってくれました。道路を歩いていても、車で走っていても、ごみの落ちていない道路はとても気持ちが良く清々しいなと思います。これからも続けていけたらとてもステキなことだと思います。

また来年も頑張りましょう！ご協力ありがとうございました。

## 4/24(日) たかね地域一斉 クリーン作戦



### クリーン作戦に参加して

園部 裕昭（関口）

毎年恒例となった高根地区一斉クリーン作戦が行われ、家族で参加しました。

天候にも恵まれ、集落の役員、PTA、老人会や児童など、大勢の方が参加していました。

県道や農道など歩いて回りましたが、昨年に比べると、若干少ないと感じたものの、空き缶やペットボトルなどさまざまなごみが回収されました。

地域全体でごみを無くす意識を持って、恒例行事として続けていきたいと思います。